

dominan al hombre no pueden ser superados por impulsos creadores; todo esto y cosas semejantes son el evangelio de una desesperanza imposible. No cabe dudar que en este sentido tenían razón los socialistas de la vieja escuela, cuyo credo se fundaba en la doctrina del bien, la fraternidad y la justicia. Porque el bien y la fraternidad y la justicia descansan en el amor: no nacen, ni en los últimos extremos, de una doctrina fundada en el odio.

(Artículo tomado de la revista *Universidad*, que se proclama anti-individualista, editada por la Universidad Nacional de México. febrero de 1936.)

•••

De "La Prensa Libre"

—Pero hoy — nos dice don Elías Jiménez — no tengo cuartillas. No he tenido tiempo para escribir. Otras ocupaciones me han tenido preso en sus garras. Pero eso no quiere decir que no tenga temas locales. También el pensamiento se fija, a veces sin querer, en tanto asunto como trae la prensa. Con motivo del cambio de Gobierno, veo que se esbozan proyectos muy interesantes. A veces traen el respaldo del Presidente electo o de alguno de los futuros altos funcionarios. A veces son temas libres de estadistas independientes que apuntan conveniencias para hacer reformas a nuestra vida legal y a nuestras costumbres. Entre esos proyectos he visto que está tomando ambiente el de llevar la